



CONFERENCIA

SAN MARTÍN

En el retiro

INSTITUTO SANMARTINIANO DE ESPAÑA

Al regresar de su Campaña Libertadora, el General José de San Martín se retiró de la vida activa al mando del Ejército y viajó a Europa, en donde vivió desde 1824 hasta 1850, cuando pasó a la perpetuidad. Esa parte de la historia de su vida es, en general, poco conocida.

Descubriremos la austera vida de este “verdadero soldado”, en su calidad de retirado, encontrando diversos detalles de cómo y dónde vivió lejos de la patria, así como algunos de sus gustos, sus rutinas, sus viajes y de su vida cotidiana. El recorrido se propone desde una mirada humana, familiar, cercana y, sobre todo, respetuosa, del Libertador de América.

Grl Br (RE) Alejandro A. Díaz Bessone, militar e historiador argentino miembro de la Academia Sanmartiniana.

Al finalizar la Conferencia se ofrecerá un vino de honor. Se ruega confirmar asistencia en este enlace: <https://forms.gle/B7g8UunFqjcxYEt46>

 **jueves 11**
de septiembre | 19h

Auditorio Colegio Mayor Argentino
Calle Martín Fierro 3, Madrid

